

Estim@das;

L@s invito a que firmen y difundan esta campaña de recolección de firmas: "Yo estoy a favor de que la mujer decida" una iniciativa de la Campaña Nacional por el Derecho a Decidir. Solo tienen que hacer click en el siguiente link, tomarse un par de minutos y listo! Saludos y gracias por su apoyo solidario.

<http://www.decidiresunderecho.org/carta-mujer-decida/>

--

Campaña Nacional por el Derecho a Decidir.

<http://decidiresunderecho.org>
decidir.derecho@gmail.com
info@decidiresunderecho.org